

Personne ne saurait dire avec exactitude si notre l'initiative portera un jour des fruits. Il est possible, une fois les négociations commencées, que nous trouvions le prix des Américains trop élevé - ou eux le nôtre. Il ne faut pas se faire d'illusions et croire que les négociations seront faciles. Elles ne le seront pas. Les Américains sont durs en affaires. Ce sont des maquignons, tout comme nous.

Il n'y a rien de certain en ce bas monde - excepté peut-être que rien ne vient sans efforts. J'estime, à l'instar du gouvernement, que nous devons aux Canadiens de consentir cet effort, non en faisant un acte de foi, mais en ayant les yeux grands ouverts et après nous être bien préparés.

Je vous remercie.